

10月の作業内容 (出入口の造成・クレーンヤード造成)

作業がスタートです

国道368号より施工ヤードへ入る出入口の整備



整備前



荒れてしまっているので、除草・大型車両等が通行するのに支障が無いように！



(一般車が間違わないように整備完了)

国道368号より施工ヤードへ入る出入口の整備



大型クレーンを組立のための敷地の造成



地耐力がないため、所定の位置まで掘取り



大型ダンプにて土砂を搬入 (一般車両との接触が無いように)



大型車両・重機を使っでの土砂を搬入し約30cm程度つつ締め



* : 騒音やほこり等が出ないように注意して作業を進めています



長瀬地区 運動会 (長瀬コミュニティ広場)



がんばれ赤組！負けるな白組！

10/14 (月・祝) PMに開催されました
当日は、天気も良く賑やかな時間でした
参画させていただきありがとうございます



いよいよ本格的な橋を架ける準備作業がスタートしました
土を移動したり作業は天候に左右されやすいので
進み具合はお天とさんと要相談です
これから更に取付道路の土砂の搬入や締め作業、
橋台の研り作業で大きな音が発生します
近隣の皆さんには多大なご迷惑を掛けることとなりますが、
ご理解とご協力をお願いいたします

「笑顔と安全作業」を進めます・・・ご安全に！



上長瀬2号橋：黒石 (現場代理人)
上野 (監理技術者)



SDGs 取り組み宣言



橋梁・水門・補修工事
宇野重工株式会社